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Como de costumbre nos conectamos con la Fundación de Ferrocarriles Españoles que 

está festejando los 30 años de las Vías Verdes en España y como siempre trabajan 

arduamente para proveer a la mitigación del cambio climático, la descarbonización, la 

movilidad sustentable y el impulso a la movilidad ciclista. También están interviniendo 

en algunas vías con farolas con placas fotovoltaicas y sensores de movimientos lo que 

evita el robo de cables y es un equipamiento que permite un mayor uso diario de las 

vías. 

En el mes de diciembre pasado informamos que nos habíamos comunicado con el 

Señor Osvaldo Cordo de Interconsejos para realizar una reunión con representantes de 

las Comunas colindantes con el FFCC Sarmiento en el área de la CABA, para brindar 

información a los vecinos sobre las posibilidades de las intervenciones que dicho 

espacio puede tener y las conveniencias que cada una aportaría a la calidad de vida en 

las Comunas afectadas y más aún para la Ciudad toda. 

Dicho evento aún está pendiente de organización por falta de comunicación con 

representantes del resto de las Comunas, seguiremos intentando su organización y 

además en esta oportunidad sumaremos el esfuerzo con la Comisión de Medio 

Ambiente y Espacio Publico de nuestro Consejo Consultivo Comunal que también 

comparte la idea de instalar el tema con el fin de comunicar a los vecinos sobre el 

tema de referencia y las mejores posibilidades para abordarlo. 

 

 


